

## Pressemitteilung

Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leipzig  
Franka Platz

07.02.2024

<http://idw-online.de/de/news828340>

Personalia  
fachunabhängig  
überregional



Hochschule für Technik,  
Wirtschaft und Kultur Leipzig

## Prof. Dr.-Ing. Jean-Alexander Müller wird Rektor der HTWK Leipzig

**Amtszeit beginnt am 1. Oktober 2024**

Am 07. Februar 2024 hat der Erweiterte Senat Prof. Dr.-Ing. Jean-Alexander Müller zum Rektor der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leipzig (HTWK Leipzig) gewählt.

Der Professor der HTWK Leipzig setzte sich im ersten Wahlgang mit absoluter Mehrheit gegen eine Mitbewerberin der Universität Leipzig und den amtierenden Rektor der HTWK Leipzig, Prof. Mark Mietzner, durch.

Professor Müller dankt den Wahlgremien für das entgegengebrachte Vertrauen: „Die HTWK Leipzig ist eine anerkannte und forschungsstarke Hochschule. Gemeinsam mit allen Hochschulmitgliedern und in Zusammenarbeit mit der Region werden wir Strategien entwickeln und umsetzen, um diese sehr gute Position zu erhalten und auszubauen.“

Die Amtszeit des neuen Rektors beginnt am 01. Oktober 2024 mit der offiziellen Bestellung durch das Sächsische Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und Tourismus (SMWK) und dauert fünf Jahre.

Im Dezember 2023 hatte der Hochschulrat zu seinem Wahlvorschlag mit den drei Kandidierenden das Benehmen mit dem Senat der HTWK Leipzig hergestellt. Diese drei Personen stellten sich am 24. Januar der Hochschulöffentlichkeit vor, erläuterten ihre Ziele und diskutierten mit den Hochschulangehörigen.

### Zur Person

Jean-Alexander Müller, geboren 1973, studierte Informatik an der Universität Leipzig, wo er auch promovierte. 2004 erfolgte der Ruf für die Professur für Rechnernetze und Kommunikationssysteme an die HTW Dresden. 2009 wechselte der Vater dreier Kinder an die Hochschule für Telekommunikation Leipzig (HfTL) und erfüllte bis 2018 die Professur für Angewandte Informatik/Kommunikationsnetze. Von 2011 bis 2018 übernahm Jean-Alexander Müller an der HfTL das Amt des Prorektors für Studium und Forschung.

2018 erfolgte der Ruf an die HTWK Leipzig. Jean-Alexander Müller übernahm die Professur für Computernetzwerke an der Fakultät Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften und fungierte zugleich als Gründungsdekan der Fakultät Digitale Transformation. Seit 2021 ist er Studiendekan der Informatik und Prodekan Lehre an der Fakultät Informatik und Medien.



Prof. Dr.-Ing. Jean-Alexander Müller  
Foto: privat